

المنسوب اليها وهو طيب عجيب ومسجدها الجامع في نهاية من
الأتقان والحسن وفي وسطه بركة ماء عذب ثم سافرت منها
الى مدينة عجلون وهي بفتح العين المهملة وهي مدينة حسنة،
لها اسواق كثيرة، وقلعة خطيرة، ويشقها نهر ماوة عذب
ثم سافرت منها بقصد الاذقية فمررت بالغور وهو واد بين
تلال به قبر ابي عبدة بن الجراح امين هذه الامة رضى الله
عنه زناه وعليه زاوية فيها الطعام لابناء السبيل وبتنا هنالك
ليلة ثم وصلنا الى القصير وبه قبر معاذ بن جبل رضى الله
عنه تبركت ايضا بزيارته ثم سافرت على الساحل فوصلت الى
مدينة عكة وهي خراب وكانت عكة قاعدة بلاد الافرنج بالشام

A Naplouse, il y a aussi une espèce de melon qui porte le nom de la ville, et qui est bon et délicieux.

Enfin, sa mosquée principale est extrêmement solide et belle. Au milieu, on voit un bassin d'eau douce et d'un goût agréable.

Je voyageai ensuite vers la ville d'Adjloûn : c'est une belle ville, qui possède beaucoup de marchés et un château superbe, et qui est traversée par un fleuve dont l'eau est douce et agréable. Puis je quittai cette ville pour me rendre à Lâdhikiyah (Latakié), et je traversai d'abord le Ghaour, qui est une vallée entre des collines. On y voit le tombeau d'Abou Obaidah, fils d'Eldjerrâh, l'*amîn* (le patron) de cette population : nous le visitâmes. Près de lui se trouve une zâouïah qui fournit de la nourriture aux voyageurs. Nous y passâmes une nuit, et ensuite nous nous rendîmes à Koceïr, où l'on voit le tombeau de Ma'âdh, fils de Djebel ; je me sanctifiai par sa visite. Je voyageai ensuite sur le bord de la mer, et j'arrivai à la ville d'Accah (Acre), qui est en ruines. Acre était jadis la capitale du pays des Francs en Syrie, le lieu